

"Yo traigo el liderazgo": Lilly Téllez se lanzó contra Santiago Creel por candidatura de la oposición para el 2024



En la carrera por la Presidencia de la República el **bloque opositor atraviesa una situación apremiante,** pues a 378 días de distancia de las elecciones de 2024 **no han logrado definir a un candidato** para combatir en las urnas al partido en turno y lograr la alternancia política.

Entre las posibles "corcholatas" opositoras se encuentran los panistas **Ricardo Anaya**, el presidente la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, **Santiago Creel Miranda**, y la senadora **Lilly Téllez**, quien en diversas ocasiones ha reiterado sus aspiraciones presidenciales.

Recientemente, la legisladora panista pasó por encima de Creel Miranda al afirmar que ella está mejor capacitada para ser elegida como la abanderada de la oposición y asumir la Presidencia de la República en 2024, pues trae "el liderazgo a flor de piel". En una "encontronazo" durante el espacio en <u>Latinus</u> de *Brozo*, personaje del periodista Víctor Trujillo, la legisladora se lanzó en contra de Creel Miranda y aseguró que, a pesar de que él tiene más años de experiencia en la política, se encuentra lejos y desconectado de los sentimientos de la ciudadanía. [...]